

17 AÑOS DE LA UNIVERSIDAD CENTRAL



Con un acto académico la Universidad Central celebró su decimoséptimo aniversario e impuso la condecoración de la institución al Señor Ministro de Educación Nacional Doctor Jaime Arias Ramírez, al Señor Director del Instituto Colombiano de Fomento para la Educación Superior, ICFES, Doctor Humberto Serna Gómez y al Presidente de ASCUN Doctor Luis H. Arraut Esquivel. Los homenajeados aparecen cuando se dirigía a los invitados el Doctor Rubén Amaya Reyes, Presidente del Consejo en compañía del Doctor Jorge Enrique Molina y el síndico Doctor Alberto Gómez Moreno.



SEMINARIO DE INVESTIGACION

El Director del Instituto Colombiano para el Fomento de la Educación Superior, ICFES Doctor Humberto Serna Gómez convocó en el auditorio de ese instituto un seminario sobre investigación universitaria al cual invitó a varios exministros como Jaime Posada y Gabriel Betancur Mejía, quienes aparecen en compañía del Presidente y del Vicepresidente de ASCUN y del mismo Director del Instituto.

—“EL BOGOTAZO”—



La Universidad Central editó el resultado de la investigación sobre los hechos del 9 de abril que se denominó “El Bogotazo Memoria del Olvido”. El presidente de la Unión de Escritores de Colombia, Doctor Pedro Gómez Valderrama leyó el prólogo. En el aula máxima del claustro centralista, lo acompañan los consejeros presidenciales en el campo cultural Jorge Eliécer Ruiz y Hernando Valencia G., el rector y el escritor Arturo Alape.

VICEMINISTRA DE LA CULTURA CUBANA EN BOGOTA



La viceministra de la cultura cubana Doctora Marcia Leiseca, visitó al país en intercambio cultural. Fue recibida por el Ministro de Educación Nacional Doctor Jaime Arias Ramírez, quien la invitó a su despacho en compañía del vicepresidente de Ascun y rector de la Universidad Central.

CAMPEON NACIONAL UNIVERSITARIO DE AJEDREZ



La Universidad Central conquistó el campeonato nacional de ajedrez universitario por intermedio de los jugadores Alvaro García Alarcón, Orlando Castañeda Ruiz, Carlos

Hernán Solano Tovar, Ernesto Caicedo y Fernando Peña. El equipo ha viajado a representar a Colombia en el torneo universitario mundial que se juega en Chicago con la participación de 35 países. El equipo viaja reforzado con el maestro Alonso Zapata, quien reingresó a la Universidad a la Facultad de Economía. Como analista viajó el maestro Norberto Velandia entrenador del equipo. Hasta la quinta ronda iba colocado en la segunda posición empatado con la Unión Soviética e Inglaterra y superando a los demás países.

En la foto inferior aparecen los equipos de ciclismo y pesas quienes ganaron la Olimpiada Nacional Universitaria.